

RENCONTRE

Des étudiants algériens officiellement reçus à la mairie



La délégation d'étudiants algériens a chaleureusement remercié la municipalité pour son accueil, mardi.

Une trentaine d'étudiants algériens, accompagnés de leurs professeurs et de Nadji Rahmania, professeur à la faculté des sciences économiques et sociales de Lille 1 et coordinatrice, ont été reçus à l'hôtel de ville, mardi soir.

Venus d'Oran et de Mostagagnem, inscrits en master professionnel, ils suivent les options

commerce international, ingénierie de l'enquête en sciences sociales et logistique de transport.

Ils effectuent un séjour scientifique de quinze jours dans le cadre d'un programme euro-méditerranéen Tempus-Meda, financé par la commission européenne.

Dominique Deslandes, adjointe chargée des relations avec l'enseignement supérieur, a souhaité la bienvenue au groupe, soulignant que Villeneuve-d'Ascq avait pour

habitude d'accueillir avec plaisir les délégations étrangères. L'élue a fait la promotion de la ville, de ses traditions et de ses technologies.

N. Rahmania, a, pour sa part, salué les relations entretenues par les universités de Lille et Villeneuve-d'Ascq avec les instituts d'Oran. « *Cette visite aura permis de renforcer les liens.* » Un échange de cadeaux autour du verre de l'amitié a clôturé la réception. ■